



INTERNATIONAL FINN ASSOCIATION FRANCE



&



Partenaires Officiels

Nantes, le lundi 13 mai 2013

Chers Amis,

François Le Castrec et Jonathan Lobert ayant été libérés des obligations qui les prévenait de s'intéresser à la flotte rochelaise des Masters plutôt en seconde partie de semaine N°20 qu'en première, nous avons pris sur nous, dans un souci de cohérence d'ensemble, de reporter les entraînements des 13, 14 et 15 Mai respectivement aux 15 et 16 Mai (mise à l'eau 14:30).

François sera en charge de cette responsabilité le 15 et la confiera à Jonathan Lobert le 16 ... Qu'on se le dise !

Bien à vous tous.

*Dear Friends,*

*François Le Castrec and Jonathan Lobert, having been freed from the obligations that prevented them from interesting themselves to the la Rochelle Master's Fleet on the second part of the week n°20, it appeared more consistent to delaying these training sessions onto May the 15th and May the 16th.*

*François himself will be on charge on the 15th and Jonathan will manage them on the 16th . Launching 14:30 !  
Let it be said !*

**Pour le Bureau de l'I.F.A. France, son Président  
Marc ALLAIN des BEAUVAIS (Fra 99)  
[marc@transmer.com](mailto:marc@transmer.com) – 06.07.29.27.56**

62, Avenue Camus 44000 Nantes – Tél :02 85 521 330

[www.finn-france.fr](http://www.finn-france.fr) - Email : [association.finn.france@gmail.com](mailto:association.finn.france@gmail.com)

Ass.Réf. W751031917 - Réf.bancaires : FR76 1380 7006 6630 9198 7069 021 – CCBFRPPNAN

